

## 2º COMUNICADO DE PRENSA

### E-EUPA: lanzamiento del sitio web, desarrollo del marco y próximos pasos



El proyecto E-EUPA está dando pasos importantes para mejorar el aprendizaje digital en la educación y formación profesional. Un hito clave es el lanzamiento del sitio web del proyecto E-EUPA (<https://e-eupa.projectsgallery.eu/>), que proporciona información, recursos y actualizaciones sobre el progreso del proyecto. Al mismo tiempo, el proyecto ha desarrollado un marco integral para transformar los materiales de formación existentes de EUPA NEXT en contenidos de aprendizaje electrónico asincrónicos. Esto significa que los alumnos podrán estudiar a su propio ritmo, lo que hará que la formación sea más flexible y accesible.

La siguiente fase del proyecto se centrará en adaptar y probar los materiales recientemente desarrollados para garantizar que sean eficaces y fáciles de usar. Los materiales se probarán en entornos de aprendizaje reales antes de finalizarlos. Una vez completados, estarán disponibles en inglés (EN), español (ES), griego (EL) e italiano (IT), lo que garantiza que los estudiantes de todos los países socios puedan beneficiarse. Al hacer que estos recursos sean digitales y accesibles, el proyecto E-EUPA tiene como objetivo ayudar a los estudiantes a adquirir habilidades importantes de una manera moderna y flexible.

